



• **VERTICAL STAND /
SUPPORT VERTICAL**

• **COMPATIBLE PSS™ SLIM
DISC AND PSS™ SLIM
DIGITAL**

• **RGB 10 MODES ON/OFF**

• **2 CONTROLLERS USB-A
CHARGING PORTS /
2 PORTS USB-A POUR
CHARGER
LES MANETTES**

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

POWER	5V-5.3V
COMPATIBILITY /COMPATIBILITÉ	PSS™ SLIM DISC & PSS™ SLIM DIGITAL
INPUT/ENTRÉE	USB A PORT 5V 2.6A MAX
OUTPUT/SORTIE	2XUSB PORT 5V 1A MAX
CONNECTOR /CONNECTEUR	USB A
CABLE LENGTH /LONGUEUR DE CÂBLE	15CM
BACKLIGHTING/ RÉTROÉCLAIRAGE	RGB 10 MODES
ANTI-SLIP/ ANTIDÉRAPANT	ALL BOTTOM/ TOUS LE BAS
SIZE/TAILLE	176G
POIDS /WEIGHT	140X140X20.5MM

INSTALLATION STEPS / GUIDE D'INSTALLATION



1) Aligner la vis sur le trou et serrer la vis/
Screw alignment host hole will tighten the screws.



2) Brancher le cable sur le port USB de la console/ Connect the cable to the USB port of the host console for power



3) Bouton pour changer les effets RGB / RGB lighting can be switched



4) Compatible PS5™ Slim Disc et PS5™ Slim digital/ Compatible with PS5™ Slim Digital and optical drive versions

Attention / warning :

- *Ne pas modifier ou démonter/Do not modify or disassemble
- *Ne pas nettoyer avec des substances organiques /Do not clean with organic substances
- * Ne placez pas d'objets lourds sur le produit/ Do not place any heavy objects on the product
- *Ne lancez pas d'objets sur le produit et ne lui faites pas subir de chocs violents/Do not throw objects at the product or apply strong impacts to the product
- *Ne pas exposer le produit à l'eau chaude, à l'humidité ou à la lumière directe du soleil/Do not expose the product to hot water, moisture or direct sunlight
- *Risque d'étouffement - les petites pièces ne conviennent pas aux enfants de moins de 3 ans *Choking hazard – small parts are not suitable for children under 3 years old

CYBER A03

© AKUMA GAMING 2023

fabriqué en China

Importé par Innov8 Connect-61 Rue Emile Zola- 69150 Decines-Charpieu - France

Consignes de sécurité relatives au produit . Ces consignes doivent être conservées pour référence ultérieure.

Avant de faire fonctionner cet appareil, lisez attentivement les instructions de sécurité et d'utilisation. Respectez tous les avertissements se trouvant sur le produit et dans les instructions d'utilisation. Ne pas placer ce produit au contact des rayons directs du soleil ou près d'une source de chaleur. Ne l'utilisez pas dans un environnement humide. Ne pas laisser tomber ou faire subir des chocs/vibrations. Les chocs violents peuvent endommager les composants.

Avant de nettoyer un produit électrique, éteignez-le et débranchez-le. Utilisez un chiffon doux pour nettoyer le produit. N'utilisez pas de produit de nettoyage liquide.

Si une odeur inhabituelle ou de la chaleur se dégagent, ou si vous constatez un autre signe de dysfonctionnement, débranchez immédiatement le produit de l'alimentation et contactez votre revendeur pour le faire vérifier ou réparer.

Si une substance étrangère ou de l'eau pénètre dans le produit, mettez immédiatement l'appareil hors tension et débranchez-le câble d'alimentation. Retirez ensuite la substance étrangère ou l'eau si possible. Ne démontez pas et ne tentez pas de réparer ce produit par vous-même ,

L'ouverture ou la dépose du produit vous expose à divers risques, notamment l'électrocution. La réparation doit être confiée à un spécialiste. Envoyez le produit à votre centre de service le plus proche. Ne tentez pas de démonter ou de modifier ce produit. Il n'y a pas de pièces réparables par l'utilisateur dans ce produit et les modifications non autorisées entraîneraient l'annulation de la garantie.

Akuma Gaming et Ascendeo proposent une garantie de 2 ans à partir de la date d'achat sur les produits neufs non utilisés présentant des défauts de matériaux ou de fabrication incontestables. La garantie ne s'applique pas dans les cas suivants, défaut d'utilisation, dommage électrique, mécanique résultant d'une utilisation non conforme à usage prévu, dommages résultants d'un cas de force majeure, intempéries ou de catastrophes naturelles ou réparation inadaptée effectuée par des ateliers non agréés.

- La garantie est uniquement valable dans le pays d'achat du produit.
- Les piles, la batterie ainsi que l'usure normale des pièces ne sont pas couvertes par la garantie.
- La garantie n'est assurée que sur présentation de la facture. L'expédition d'un produit défectueux pour réparation dans le cadre de la garantie se fait aux risques et périls du client. La garantie est réservée au premier acheteur ayant qualité d'utilisateur final. La réparation ou l'échange du produit défectueux est laissée à la seule appréciation d'Ascendeo.
- Les dispositions légales allant au-delà des cas énoncés ici et qui viendraient à entrer en vigueur dans votre pays prévaudront contre les présentes dispositions.



LEPRODUIT, La poubelle barrée apposée sur le produit (y compris les accessoires) signifie qu'il appartient à la famille des équipements électriques et électroniques. Pour favoriser le recyclage et la valorisation des déchets d'Équipement Électriques et Électronique,(DEEE) mais également pour la protection de l'environnement, la réglementation européenne 2012/19/EU, sur les déchets d'Équipement Électriques et Électroniques(DEEE), exige que les appareils endommagés ne soient pas jetés dans les poubelles domestiques. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et de recyclage des matériaux et réduire l'impact environnemental et sur la santé humaine.

Le symbole de la poubelle barrée est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de collecte séparée.



Akuma Gaming et Ascendeo s'engagent pour le respect de l'environnement. Nos emballages se placent dans la poubelle de recyclage et sont sans plastique à usage unique. Pour faciliter le recyclage des emballages, veuillez respecter les règles de tri mises en place localement pour ce type de déchets.

CYBER A03

© AKUMA GAMING 2023

Made in China

Importé par Innov8 Connect-61 Rue Emile Zola- 69150 Decines-Charpieu - France

Product Safety Instructions

These instructions should be kept for future reference. Before operating this device, carefully read the safety and operating instructions.

Follow all warnings on the product and in the instructions for use. Do not place this product in direct sunlight or near a heat source. Do not use it in a humid environment. Do not drop or cause shock/vibration. Violent shocks can damage components. Before cleaning an electrical product, turn it off and unplug it. Use a soft cloth to clean the product. Do not use liquid cleaning products.

If an unusual smell or heat emerges, or if you notice any other signs of malfunction, immediately unplug the product from the power supply and contact your dealer for inspection or repair. If a foreign substance or water enters the product, turn off the appliance immediately and unplug the power cable. Then remove the foreign substance or water if possible. Do not disassemble or attempt to repair this product by yourself,

Opening or removing the product exposes you to various risks, including electrocution. The repair should be entrusted to a specialist. Send the product to your nearest service center.

Do not attempt to disassemble or modify this product. There are no user-repairable parts in this product and unauthorized modifications will void the warranty.

Akuma Gaming and Ascendeo offer a 2-year warranty from the date of purchase on new, unused products with unquestionable defects in materials or workmanship. The warranty does not apply in the following cases: lack of use, electrical or mechanical damage resulting from use not in accordance with the intended use, damage resulting from force majeure, bad weather or natural disasters or inappropriate repair carried out by unapproved workshops.

The warranty is only valid in the country of purchase of the product.

- Battery and normal wear and tear of parts are not covered by the warranty.

The guarantee is only insured on presentation of the invoice. The shipment of a defective product for repair under the warranty is at the customer's own risk. The warranty is reserved for the first purchaser who is an end user. The repair or exchange of the defective product is at the sole discretion of Ascendeo.

- Legal provisions going beyond the cases set out here and which would come into force in your country will prevail over these provisions.



The product, the crossed out bin affixed to the product (including accessories) means that it belongs to the family of electrical and electronic equipment. To promote the recycling and recovery of waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) but also for the protection of the environment, the European regulation 2012/19/EU, on waste electrical and electronic equipment (WEEE), requires that damaged appliances are not thrown into household bins. Used appliances should be collected separately in order to optimize the recovery and recycling rate of materials and reduce the environmental and human health impact.

The crossed-out bin symbol is affixed to all products as a reminder of the separate collection obligations.



Akuma Gaming and Ascendeo are committed to respecting the environment. Our packaging is placed in the recycling bin and is plastic-free for single use. To facilitate the recycling of packaging, please respect the sorting rules set up locally for this type of waste.